

議会報告「市民との意見交換会」議事録

開催日：2025年10月31日

場所：地域交流センター 交流プラザ 特設会場（アスティアかさい3階）

【第1部】9月議会報告

問) 中学校体育館空調整備の資金調達方法は。

答) 主に地方債で対応しています。

問) 中学校体育館空調整備について、先で統合されることを踏まえて議論はあったのか。

答) 廃校になりますが体育館は残し、地域でスポーツや避難所として活用する方針です。

問) 意見交換会に集まる人数が少なすぎるが、努力しているのか。

答) 10年間ほど団体との意見交換会という形でしたが、昨年より市民全体を対象として行っております。休日の午前の開催では多くの方が参加されたが、平日の午前と午後に開催したが少なかった。前回は、中学校区毎で実施したが、加西中校区は多かったが、その他の校区では少なかった。今回は場所を変えて行っていますが、現在 試行錯誤をしているところです。

【第2部】意見交換会（グループワーク方式）

学校の跡地利用について

- ・市の基本的な考え方がわからない。もっと地域住民に説明して意見を聞いて欲しい。(A班)
- ・資料のような3校の跡地利用が、絵に描いた餅にならないようにして欲しい。(B班)
- ・美術館や歴史資料館といった、社会教育施設や生涯学習施設として活用してはどうか。(B班)
- ・運動場や体育館など、使えるものはスポーツや避難所に活用して欲しい。(B班)

フリートーク

- ・学校が減ってフリースクールも減ると思うが、個人の行うフリースクールに対する補助を考えてほしい。(A班)
- ・多様な意見が出せるように女性議員が増えてほしい。(A班)
- ・市としての考え方を見てこない。議会の傍聴にも行きたい。(A班)
- ・議会報告会に集まる人数が少ないについて、やり方等検討する必要がある。(B班)
- ・議員への提案に対して回答があれば、議員の動きが見えて良いのでは。(B班)
- ・今回の開催場所は、一般から議会報告会が開催されているのがわかりやすいが、参加者としては、参加していない方から見えてしまうことで参加しにくくなる。(B班)
- ・議員がもっとSNSを活用すれば、市民からの議員への関心が高まるのでは。(B班)
- ・集客に健康ポイントを活用してはどうか。(B班)

以上